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---ATA n.º 5/2020--- 

----------Sessão Ordinária do Conselho Municipal de Juventude---- 

---------Aos vinte e quatro dias de setembro de dois mil e vinte, através da plataforma 

Microsoft Teams, reuniu, em Sessão Ordinária, o Conselho Municipal de Juventude de 

Ovar, adiante designado por CMJOVAR ou Conselho, presidido pelo Vereador da 

Câmara Municipal de Ovar, Ruben Américo Jorge Ferreira, com competências delegadas 

e subdelegadas, por despachos do Presidente da Câmara Municipal, de 18/10/2018, e 

07/11/2019, proferidos na sequência de deliberação da Câmara Municipal, de 26/10/2017. 

---------Em virtude de às vinte e uma horas não se encontrarem presentes mais de metade 

dos membros do CMJOVAR, nos termos do Regulamento e do Regimento em vigor, a 

reunião iniciou-se pelas vinte e uma horas e trinta minutos. ----------------------------------- 

---------Estiveram presentes os seguintes membros: --------------------------------------------  

---------Francisca Martins, representante da Associação de Estudantes da Escola 

Secundária Júlio Dinis; ----------------------------------------------------------------------------- 

---------João Lino, representante da Associação de Estudantes da Escola Secundária de 

Esmoriz; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Daniel Andrade, representante do Grupo Folclórico “Os Fogueteiros de Arada”; - 

---------Fernando Marques, representante da CRECOR; --------------------------------------- 

---------Margarida Martins, representante da Contacto - Companhia de Teatro Água 

Corrente de Ovar; ------------------------------------------------------------------------------------ 

---------Alexandre Azevedo, representante da Juventude Social Democrata; ---------------- 

---------Vanessa Lopez, representante da Juventude Socialista; ------------------------------- 

---------Tiago Palha, representante do Grupo Municipal PSD; -------------------------------- 

---------Não estiveram presentes os seguintes membros: --------------------------------------- 

---------Carlos Ramos, representante da Associação Amigos do Cáster; --------------------- 

--------- Liliana Resende, representante dos Jovens do Bloco de Esquerda; ----------------- 
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---------Fernando Almeida, representante do Grupo Municipal do CDS; -------------------- 

---------Joana Manaia, representante da Associação de Estudantes da Escola Secundária 

José Macedo Fragateiro; ---------------------------------------------------------------------------- 

---------Mário Dias, representante da Atelier de Música MMPro - Associação Cultural---        

---------Frederico Lemos, representante do Grupo Municipal PS; ---------------------------- 

---------Paulo Cunha, representante dos Agrupamentos de Escuteiros do Corpo Nacional 

de Escutas do concelho; ----------------------------------------------------------------------------- 

---------Luís Miguel da Costa Rodrigues, representante da Juventude Comunista 

Portuguesa; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------João Luís Amorim Camelo de Almeida, representante da Juventude Popular; ---- 

---------Miguel Luciano Jeri Correia de Sá, representante do Grupo Municipal do PCP; -- 

---------Eduardo Ferreira, representante do Grupo Municipal Bloco de Esquerda; --------- 

---------Às vinte e uma horas e trinta minutos, nos termos do Regulamento e do Regimento 

em vigor, o Senhor Vereador da Juventude, Ruben Ferreira, deu as boas-vindas aos 

presentes, em particular aos que participavam pela primeira vez.  

ORDEM DE TRABALHOS: -------------------------------------------------------------------- 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------------------- 

---------Dando por aberto o primeiro ponto da Ordem de Trabalhos – Período Antes da 

Ordem do Dia -  o Vereador Ruben Ferreira informou os presentes de que na Ordem de 

Trabalhos da próxima reunião do CMJOVAR constará, por uma questão de transparência, 

a votação da realização de um convite à Federação de Associações Juvenis do Distrito de 

Aveiro (FAJDA), Instituto Português de Desporto e Juventude (IPDJ) e Conselho 

Nacional de Juventude (CNJ) para integrarem o CMJOVAR na qualidade de 

Observadores. Informou igualmente da articulação com a MOVIJOVEM no âmbito do 

Cartão Municipal de Juventude e que se encontra em fase elaboração final o Regulamento 

do Banco Municipal de Voluntariado de Ovar. De seguida, deu a palavra aos Membros 

do CMJOVAR para proferirem intervenções. --------------------------------------------------- 
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---------Pediu a palavra Vanessa Lopez, representante da Juventude Socialista para 

questionar quando iria receber a informação por si solicitada na reunião anterior. Em 

resposta, o Vereador Ruben Ferreira informou que a informação já tinha sido enviada 

para o endereço de email de Vanessa Lopez, que constatou que se tinha enviado no dia 

da reunião às 18h22m da tarde, pelo que ainda não tinha tido conhecimento nem 

oportunidade para apreciar a informação fornecida. Vanessa Lopez pediu novamente a 

palavra para questionar se a presente reunião seria transmitida digitalmente nos canais da 

Câmara Municipal, tendo o Vereador Ruben Ferreira respondido que não era essa a opção 

da autarquia, desde logo para salvaguardar que as informações internas e reservadas das 

atividades a realizar não eram do conhecimento de pessoas de outros Municípios. 

Recordou ainda o Vereador Ruben Ferreira que qualquer jovem do Município de Ovar 

que queira participar no CMJOVAR pode fazê-lo na qualidade de Observador. ----------- 

---------Interveio de seguida João Lino, representante da Associação de Estudantes da 

Escola Secundária de Esmoriz expressando concordância com a não transmissão pública 

das reuniões do CMJOVAR. ----------------------------------------------------------------------- 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA: -------------------------------------------------------------- 

---------PONTO 2.1 – Apreciação e votação da ata da Sessão Ordinária de 27 de julho 

de 2020 - Dando por aberto o ponto, o Vereador Ruben Ferreira informou que houve uma 

proposta de alteração à ata enviada, referindo que a ata enviada dizia que a Liliana 

Resende representou o GM do BE na reunião anterior dado que ela tinha assinado a folha 

nesse local, mas na verdade a Liliana informou posteriormente estar em representação 

dos Jovens do BE. Terminada a explicação, o Vereador Ruben Ferreira questionou se 

alguém tinha alterações a propor à ata. ----------------------------------------------------------- 

---------Pediu a palavra Vanessa Lopez, representante da Juventude Socialista, referindo 

que no final da ata não era feita referência à insistência para a realização do drive-in. Em 

resposta, o Vereador Ruben Ferreira informou que, após consulta das atas anteriores, a 

primeira pessoa a propor a realização do drive-in foi o membro Fernando Marques, 

representante da CRECOR, pelo que lamentava o comunicado da Juventude Socialista no 

qual era afirmado ser ideia da JS a realização do drive-in. ------------------------------------- 
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---------Interveio de seguida Fernando Marques, representante da CRECOR, afirmando 

não querer fazer desse assunto uma questão. Contudo, realçou ter recebido comunicações 

de dirigentes da CRECOR, que tinham mostrado entusiasmo pela sua ideia do drive-in 

ter sido aprovada e que ficaram surpreendidos ao ver outra Associação do CMJOVAR 

emitir um comunicado onde, essa Associação, se apropriava da ideia do drive-in. 

Fernando Marques concluiu a intervenção reiterando não pretender que o assunto tomasse 

outras proporções e afirmando que o Dia Internacional da Juventude foi organizado em 

conjunto, pelo que considerou importante que todos continuassem a trabalhar em prol dos 

jovens. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Pediu novamente a palavra Vanessa Lopez, representante da Juventude Socialista, 

para pedir desculpa à CRECOR, afirmando não ter sido intenção da Juventude Socialista 

hostilizar qualquer Associação. Terminou a intervenção reiterando o pedido para que a 

ata da sessão anterior contivesse a insistência da JS na realização do drive e a posição da 

Câmara Municipal, tendo a sugestão sido acolhida. -------------------------------------------- 

---------Com as referidas alterações, a ata foi colocada à votação, tendo sido aprovada por 

unanimidade dos elementos presentes na reunião de 27 de julho. ----------------------------  

---------PONTO 2.2 – Avaliação das Comemorações do Dia Internacional da 

Juventude 2020 - Aberto o ponto 2.2 da Ordem de Trabalhos, o Vereador Ruben Ferreira 

deu a palavra aos membros do CMJOVAR para emitirem as suas opiniões, referindo que 

após as intervenções dos membros transmitiria a avaliação da Câmara Municipal de Ovar. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Pediu a palavra João Lino, representante da Associação de Estudantes da Escola 

Secundária de Esmoriz para parabenizar a Câmara Municipal pela iniciativa, felicitar o 

CMJOVAR pelas ideias que apresentou e considerar que foi feita história na medida em 

que, mesmo com as restrições da COVID, a mensagem passou e os jovens aderiram. ---- 

---------De seguida, interveio Margarida Martins, representante da CONTACTO, para dar 

os parabéns à Câmara Municipal, ao Serviço de Juventude e ao CMJOVAR pelas ideias. 

Mais informou que o feedback que recolheu dos seus colegas da CONTACTO foi muito 

positivo, tanto quanto à entrevista como quanto à peça de teatro. Realçou ainda que não 
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foi preciso fazer um grande esforço de divulgação dado que os jovens com quem convive 

já tinham conhecimento dos eventos, em particular do drive-in e do Dr. Why. A terminar 

pediu esclarecimentos sobre a alteração do filme do drive-in e o facto de o evento ter sido 

descentralizado para várias freguesias. -----------------------------------------------------------  

---------Em resposta, quanto ao drive-in, o Vereador Ruben Ferreira esclareceu que para 

o drive-in foi efetuado um procedimento com consulta a 3 entidades para garantir a 

transparência do procedimento. A empresa que ganhou garantiu ter o filme “Variações”, 

o filme escolhido pelos jovens, e à última da hora informaram a autarquia de que não só 

não tinham a licença para esse filme como, ainda para mais, iriam passar um filme 

diferente, sem a autarquia poder sequer escolher qual o filme. Em face do sucedido, a 

opção seria cancelar o evento de todo ou passar o filme que a empresa tinha decidido e, 

posteriormente, noutro procedimento, passar o filme “Variações”. O Vereador Ruben 

Ferreira recordou ainda que valorizava a palavra dada e que tinha sido feita a promessa 

aos jovens de serem eles a escolher o filme, pelo que foi executado um novo procedimento 

para passar o “Variações” ainda em setembro, como os jovens tinham escolhido. Quanto 

à descentralização, o Vereador Ruben Ferreira esclareceu que por receio de se criarem 

ajuntamentos em Ovar, se considerou mais seguro pedir a cada Associação Juvenil que 

realizasse uma atividade na sua freguesia de origem. ------------------------------------------ 

---------Pediu novamente a palavra Margarida Martins, representante da CONTACTO, 

para se considerar esclarecida e afirmar que em face das imagens que viu, foi melhor ter 

eventos descentralizados do que as bancas previstas inicialmente. ---------------------------  

---------De seguida, interveio Alexandre Azevedo, representante da Juventude Social 

Democrata, para dar os parabéns ao pelouro da Juventude e à Câmara Municipal de Ovar, 

considerando ainda que a mensagem chegou junto dos jovens, dando como exemplo 

vários dos seus amigos que já tinham conhecimento das atividades. Elogiou também o 

convite a Jaime Valente, Presidente da Rádio AVFM, para moderar o debate entre as 

juventudes partidárias. ------------------------------------------------------------------------------ 

---------Posteriormente, interveio Francisca Martins, representante da Associação de 

Estudantes da Escola Secundária Júlio Dinis, para elogiar as iniciativas, em particular o 

Quiz, que contou com uma praça cheia de jovens. Considerou muito positiva a 
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comunicação e o facto de passar a existir Instagram do Serviço de Juventude. Quanto ao 

drive-in, alertou para a necessidade de a receção aos carros dever ser mais visível. -------  

---------Interveio de seguida Fernando Marques, representante da CRECOR, elogiando a 

interligação extraordinária que surgiu entre as Associações do CMJOVAR e 

considerando que as iniciativas valorizaram o Município e a sua Juventude. ---------------  

---------Seguiu-se a intervenção de Vanessa Lopez, representante da Juventude Socialista, 

para louvar o apoio manifestado ao CMJOVAR e dar os parabéns por praticamente todas 

as propostas de atividades terem sido acolhidas. Quanto ao drive-in, afirmou compreender 

que o sucedido não foi culpa da Câmara Municipal e saudou o compromisso de se fazer 

um novo drive-in com o filme escolhido pelo público. Terminou a sua intervenção 

questionando o porquê de algumas atividades previstas no programa provisório, como a 

pintura no ACRA, a mostra de Associações e as exposições, não terem sido realizadas. 

Referiu ainda que gostava de ver da Câmara Municipal o compromisso de, na próxima 

edição, estender o programa a todo o concelho. ------------------------------------------------- 

---------Em resposta, quanto ao drive-in o Vereador Ruben Ferreira esclareceu que o 

objetivo das comemorações foi dar visibilidade às Associações Juvenis e que o excesso e 

dispersão de jovens por outras atividades, como a pintura do azulejo do ACRA, iria retirar 

jovens das atividades das Associações Juvenis. Quanto à Mostra de Associações, o 

Vereador Ruben Ferreira esclareceu que se optou por um formato que evitasse a 

concentração de pessoas, para que a juventude não fosse acusada de irresponsabilidade.  

Afirmou ainda que todas as ideias ficaram registadas e há a possibilidade de serem 

realizadas no próximo ano. Terminou referindo o compromisso de continuar a estender o 

programa a cada vez mais freguesias. ------------------------------------------------------------- 

---------Interveio de seguida Tiago Palha, representante do Grupo Municipal do PSD, 

elogiando as comemorações e considerando terem sido atingidos todos os objetivos. 

Destacou as entrevistas, considerando que deram voz às Associações, o drive-in e o Quiz, 

por terem alcançado jovens fora do CMJOVAR. Quanto ao debate, considerou que foi 

produtivo e que todos fizeram um esforço para não tornar a iniciativa numa discussão 

político-partidária. Por fim, considerou que a descentralização responsabiliza todos os 

elementos, na medida em que se os membros dizem que o evento é da responsabilidade 
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do CMJOVAR, há a responsabilidade de os membros estarem presentes, ao lado das 

Associações que organizam as atividades. ------------------------------------------------------  

---------No encerramento do ponto 2.2, o Vereador Ruben Ferreira agradeceu o empenho 

de todos os membros do CMJOVAR, os seus contributos e a vontade demonstrada em 

realizar uma iniciativa dessa dimensão. Em especial, agradeceu às Associações Juvenis 

pelas atividades desenvolvidas, às Juventudes Partidárias pelo empenho no debate e as 

Associações de Estudantes pelo trabalho na divulgação das comemorações. Parabenizou 

também os membros do CMJOVAR pela qualidade das entrevistas e dos vídeos, 

considerando importante que tenha sido dada a cada associação a oportunidade de se dar 

a conhecer. Afirmou ainda ter sido possível parar o concelho a falar sobre temáticas de 

juventude. Considerou que a descentralização de atividades foi um sucesso, sucesso esse 

potenciado pela diversidade das atividades realizadas, que foram desde o karaté, hip-hop, 

cinema, Quiz, teatro a natureza. Realçou que foram garantidas as condições de segurança 

dos participantes de todas as atividades. Sublinhou ainda, de forma positiva, o lançamento 

do Instagram “Ovar Jovem” e a forma como as comemorações foram desenvolvidas, num 

espírito de colaboração entre o Serviço de Juventude e o CMJOVAR. A terminar realçou 

que as comemorações do Dia Internacional da Juventude proporcionaram a criação de 

vários “produtos” que vão durar no tempo, designadamente 12 Vídeos de apresentação 

de Associações Juvenis, 1 Vídeo da tertúlia de 12 agosto, 1 Vídeo “Ser Jovem em Ovar 

é…”, 12 Vídeos das entrevistas na Rádio AVFM, 1 Vídeo do debate de dia 29 agosto, 1 

Vídeo resumo do evento e máscaras personalizadas Dia Internacional da Juventude. ----- 

---------PONTO 2.3 - Recolha de contributos para o Plano de Atividades do Serviço 

de Juventude para 2021 - Aberto o ponto 2.3 da Ordem de Trabalhos, o Vereador Ruben 

Ferreira explicou que era propósito da autarquia recolher contributos do CMJOVAR para, 

posteriormente, se elaborar e apresentar o documento com as Linhas Gerais de Orientação 

da Política Municipal de Juventude para 2021. -------------------------------------------------- 

---------Pediu a palavra Tiago Palha, representante do Grupo Municipal do PSD, para 

considerar que se devem manter projetos estruturantes como o Ovar Career Camp e ações 

formativas como o “Potencia-te” e o “Prepara-te”, que colmatam falhas na formação dos 

jovens. Considerou que a autarquia devia continuar a desenvolver formação em currículos 

e temáticas que promovam a valorização dos talentos do Município. Recomendou ainda 
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que seja efetuada uma aposta em iniciativas que fomentem projetos de negócio para 

jovens. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Seguiu-se a intervenção de Vanessa Lopez, representante da Juventude Socialista, 

que elencou várias propostas, entre as quais workshops de literacia financeira (IRS 

Jovem), palestras sobre apoios ao arrendamento jovem (porta 65), apoios ao emprego 

(Investe Jovem e outros programas), criação de um OP Jovem e de uma Assembleia 

Municipal Jovem. Ao nível do desporto, propôs que fosse assinalado o Dia Mundial do 

Basquetebol (12 de outubro), em parceria com a Associação Desportiva Ovarense, o Dia 

Mundial da Canoagem.  Propôs ainda iniciativas como uma mostra de ensino profissional, 

uma mostra de universidades, uma mostra de associações académicas. Propôs a realização 

de conferências em parceria com a Casa Museu Júlio Dinis como forma de dar relevo a 

este autor, e com a CONTACTO. Sugeriu ainda um concurso municipal de fotografia e 

workshops nessa área, bem como que fosse assinalado o Dia Mundial da Arte. 

Recomendou ainda a comemoração do Dia Mundial da Saúde Oral, a 20 de março e a 

criação do Banco Municipal de Voluntariado. Também recomendou a comemoração do 

Dia Mundial da Saúde Mental, com rastreios a jovens do concelho, o Dia Internacional 

da Biodiversidade com caminhadas por grandes zonas do concelho. Propôs ainda a 

realização de atividades sobre desenvolvimento sustentável e reciclagem. Pediu mais 

sessões de Dr. Why, dado o evento ter sido muito participado, mais sessões de drive-in e 

mais sunsets e atividades de lazer. Propôs a comemoração e realização de atividades do 

Dia Mundial do Atletismo, realização de testes vocacionais no final do Ensino 

Secundário, comemoração e realização de atividades no Dia Mundial da Saúde Sexual, 

no Dia da Terra e Dia Mundial do Ambiente.---------------------------------------------------- 

---------Em resposta, agradecendo todos os contributos, o Vereador Ruben Ferreira pediu 

à representante da Juventude Socialista o envio dos contributos por email, para o endereço 

do Serviço de Juventude. Quanto às propostas apresentadas, esclareceu que o novo 

Regulamento do Orçamento Participativo já incluía um OP Jovem, que o Banco 

Municipal de Voluntariado já consta inclusivamente do plano aprovado pelo CMJOVAR 

para 2020 e que também já está previsto para 2020 uma Talk de Saúde Mental e um 

workshop de literacia financeira.  O Vereador salientou ainda que as boas ideias são 

sempre implementadas, independentemente de quem as propõe, dando como exemplo a 
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Talk de Saúde Mental, cuja proposta foi apresentada pela Juventude Socialista e à qual o 

Serviço de Juventude deu cumprimento, realizando o evento em Esmoriz a 9 de outubro. 

O Vereador aproveitou a ocasião para convidar todos os presentes, e em particular a 

Juventude Socialista, a estarem presentes. -------------------------------------------------------  

---------Seguiu-se a intervenção de Margarida Martins, representante da Contacto - 

Companhia de Teatro Água Corrente de Ovar para considerar que 2021 será um ano muito 

incerto e que regista o aumento de adesão às Talks de Juventude. Sugere igualmente fazer-

se uma Talk na área do Ambiente, com oferta de brindes e oradores de renome bem como 

continuar o esforço de descentralizar as Talks. Considera oportuno continuar com o Ovar 

“Career Camp”, com o “Potencia-te” e o “Prepara-te”. Terminou considerando que se 

deve pegar no sucesso conquistado até agora e abrir novas áreas. ---------------------------- 

---------De seguida, interveio Alexandre Azevedo, representante da Juventude Social 

Democrata, para elogiar a Talk de Juventude com o Tarantini, considerando que ela 

alargou o público do Serviço de Juventude e que, nessa medida, devem existir atividades 

semelhantes. Considerou ainda ser oportuno ligar as atividades do Serviço de Juventude 

às de outros pelouros, mas sem esquecer que o foco deve ser a juventude. Recomendou 

que a par de atividades onde os jovens estão sentados, se realizem atividades nas quais os 

jovens possam mexer-se e ter uma postura ativa. ----------------------------------------------- 

---------Seguiu-se a intervenção do Vereador Ruben Ferreira, que a iniciou agradecendo 

todos os contributos apresentados e deixando garantias que todas as ideias eram bem-

vindas. Explicou ser objetivo da autarquia, para 2021, continuar a ter no Conselho 

Municipal da Juventude o principal parceiro para as atividades, investir na capacitação 

dos Dirigentes Associativos e Associações Juvenis, continuar a desenvolver atividades de 

formação e capacitação, continuar com o sucesso que é o Ovar Career Camp e inovar no 

Ciclo Prepara-te com workshops sobre Entrevistas de Emprego, inovar com a realização 

do Potencia-te em novas áreas, manter as Talks de Juventude, diversificando ainda mais 

os temas e organizar as comemorações do Dia Internacional da Juventude, novamente em 

parceria com o CMJOVAR. Quanto aos projetos imateriais, destacou a dinamização do 

Banco Municipal de Voluntariado e do Cartão Municipal Jovem. Em termos de novidades 

para 2021, apontou o desenvolvimento do Plano Municipal de Juventude, em parceria 

com o Conselho Nacional de Juventude, o lançamento no terreno de um Orçamento 
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Participativo especificamente para Jovens; a realização dos workshops “Tu Decides”, em 

que os jovens escolhem, através de votação, qual o workshop que querem ver organizado 

e o Serviço de Juventude executa. O Vereador Ruben Ferreira referiu ainda a 

possibilidade de se organizar um evento adicional, de maior dimensão, testando novas 

áreas. A terminar, reiterou o compromisso de 2021 ser um ano em que a autarquia 

continuará a desenvolver atividades para a Juventude, com a Juventude e a partir da 

Juventude. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Pediu novamente a palavra Margarida Martins, representante da Contacto - 

Companhia de Teatro Água Corrente de Ovar para pedir que as atividades que não 

puderam ser realizadas em 2020 devido à COVID, como o Concurso de Talentos ou o 

Orçamento Participativo, sejam implementadas em 2021. ------------------------------------- 

---------Em resposta, o Vereador Ruben Ferreira esclareceu que o Orçamento 

Participativo foi suspenso em 2020 para evitar ajuntamentos, mas que essa oportunidade 

foi aproveitada para reformular o regulamento e melhorar os procedimentos do OP, 

garantindo que todos os projetos suspensos devido à COVID serão retomados mal 

existam condições de saúde pública para tal. ---------------------------------------------------- 

---------Terminadas as intervenções, o Vereador Ruben Ferreira encerrou o ponto 

agradecendo os contributos de todos e recordando que no sábado seguinte se iria realizar 

o Workshop Europass e, a 9 de outubro, a Talk de Saúde Mental, tendo reiterado o convite 

a todos os membros para marcarem presença. ---------------------------------------------------  

--------- Terminada a intervenção dos membros, o Senhor Vereador Ruben Ferreira deu 

por encerrada a reunião às vinte e três horas e trinta minutos, agradecendo o empenho e 

a colaboração de todos. ----------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- Para constar se lavrou a presente ata, composta por 11 páginas, que vai ser 

assinada pelo Senhor Vereador Ruben Américo Jorge Ferreira e pelo secretário do 

Gabinete de Apoio à Vereação da Câmara Municipal, Emanuel Bandeira, que secretariou 

a reunião em substituição dos secretários do CMJOVAR. ------------------------------------- 
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---------Ovar, vinte e quatro de setembro de dois mil e vinte. --------------------------------- 

Secretário                                                     Vereador da Juventude  

                                                                                             da Câmara Municipal de Ovar: 

 

__________________________                                     __________________________ 


